

GEBETSSTATION

Suchet der Stadt Bestes

Material:

Stadtplan

Worum gehts?

Es ist wichtig, über den eigenen Tellerrand hinauszuschauen und als Gemeinde nach außen zu blicken. Welche Nöte, welche Anliegen gibt es in unserer Stadt, in unserer direkten Umgebung? Wo können wir uns einbringen, wofür können wir beten? Darum geht es an dieser Station.

Wie gehts?

Schau auf den Stadtplan und bete konkret für eine Straße, für eine Schule, eine Einrichtung, für eine Behörde... Bete für die Alten, für die Kinder, für Entscheidungsträgerinnen, für Gemeinden, für Geflüchtete, für Lehrerinnen und Erzieher – für das, was du auf dem Herzen hast und für das, was Gott dir aufs Herz legt.

